



Información para los medios

11 de mayo de 2022

**24H NÜRBURGRING: BULLDOG RACING ANUNCIA LA ALINEACIÓN DEL EQUIPO Y ACUMULA VALIOSOS KILÓMETROS DE PRUEBA EN EL ÚLTIMO ENSAYO PARA LAS 24H DE NÜRBURGRING.**

Nuevo equipo, nuevo coche. Durante la clasificación de la 50ª edición de las 24 horas de Nürburgring, Bulldog Racing da los últimos retoques para la carrera del 28/29 de mayo. Primera aparición del nuevo MINI John Cooper Works en el Nordschleife.

**Nürburg/Múnich.** Uwe Krumscheid (GER), Jens Dralle (GER) y Danny Brink (GER), así como por Markus Fischer (AUT) conducirán el MINI John Cooper Works de Bulldog Racing en la carrera de 24 horas. El clásico de resistencia en el Nordschleife tendrá lugar del 28 al 29 de mayo de 2022

En total, los pilotos del equipo Bulldog Racing habrán recorrido aproximadamente 712.500 kilómetros en el Nordschleife. Ya han tomado la salida un total de 29 veces en la Eifel Endurance Classic.

"Estoy deseando que lleguen las 24h y que se use el MINI John Cooper Works y le deseo al equipo Bulldog Racing mucho éxito. A nuestros fans, les puedo prometer que estamos trabajando intensamente en conceptos para el John Cooper Works con propulsión eléctrica. Para la marca John Cooper Works, la electrificación consistente de la gama de productos MINI abre perspectivas completamente nuevas", dice Stefanie Wurst, directora de la marca MINI.

El objetivo es trasladar el carácter de alto rendimiento de la marca, que se inspira poderosamente en la pasión por las carreras, a la electromovilidad. De este modo, la sostenibilidad y la deportividad extrema se combinan de una manera única.

**Carrera 1: De vuelta a boxes después de 14 vueltas**

En la primera carrera el MINI John Cooper Works #112 de Bulldog Racing partía desde la fila 18 en el grupo de salida 2. A bordo estaba Danny Brink (GER), que fue sustituido por Jens Dralle (GER) después de conducir durante 7 vueltas. El dúo logró un mejor tiempo de vuelta de 9:57 minutos. Sin embargo, después de 2:33:56 horas y

14 vueltas, el coche tuvo que quedarse en boxes debido a una avería técnica. El equipo preparó el coche para la segunda carrera de clasificación durante la noche del domingo.

## **Carrera 2: Mejora de los tiempos de vuelta**

El domingo se celebró la segunda carrera de clasificación. Esta vez, el MINI John Cooper Works salió desde la 80ª posición de parrilla. El #112 de Bulldog Racing terminó la carrera después de 3:08:41 horas en la posición 52, pilotado por Markus Fischer (AUT) con un total de 12 vueltas y Uwe Krumscheid (GER) durante otras 5 vueltas. El mejor tiempo de vuelta se mejoró hasta los 9:53 minutos.

## **Declaraciones tras la clasificación de las 24h de Nürburgring**

**Friedhelm Thelen, jefe de Bulldog Racing:** "Ya hemos adquirido mucha experiencia con el coche durante la corta fase de desarrollo del MINI John Cooper Works. Las dos carreras clasificatorias de 3 horas nos han proporcionado más información muy valiosa, que ahora utilizaremos para nuevas optimizaciones."

**Jens Dralle (GER):** "Tuve mi primera experiencia en el automovilismo en 2010 a bordo de un MINI John Cooper Works como parte de la MINI Challenge. Tengo muchas ganas de volver a competir con un MINI en las 24 Horas de Nürburgring con Bulldog Racing."

**Uwe Krumscheid (GER):** "El Nordschleife es mi circuito de casa, vivo a menos de 500 metros. El MINI John Cooper Works de Bulldog Racing es "Made in Nürburg" y viene del barrio. Estoy deseando disputar mi 16ª carrera de 24h en Nürburgring con este coche tan especial".

**Markus Fischer (AUT):** "El punto culminante de mi temporada 2022 es la participación en las 24h. No hay nada mejor que una carrera de 24 horas en el circuito más temido del mundo. Estoy muy emocionado de formar parte de este proyecto de MINI y he disfrutado participando en la puesta a punto."

**Danny Brink (GER):** "Como contrapunto a la vida cotidiana, siempre busco retos. El proyecto de Bulldog Racing con el nuevo MINI John Cooper Works combina mucho conocimiento sobre el Nordschleife y está hecho para mí, estoy deseando tomar mi novena salida en una carrera de 24h en Nürburgring."

## **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad

premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2021, el Grupo BMW vendió más de 2,5 millones de vehículos de pasajeros y más de 194.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

**www.mini.es**

**Facebook:** <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

**Twitter:** <http://twitter.com/MINIEspana>

**Instagram:** <http://instagram.com/miniespana>

**Twitter Prensa:** <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

**YouTube:** <http://www.youtube.com/MINIEspana>